

Preguntas Frecuentes

¿Puedo obtener una exención de impuestos si hago una donación?

Si tienes que declarar impuestos federales en los Estados Unidos, sí.

Somos una organización sin fines de lucro 501(c)(3) certificada por el Internal Revenue Service (IRS). Consulta con tu asesor de impuestos sobre cuál es la mejor manera de reflejar las donaciones en tu declaración de impuestos federales.

Esto no necesariamente es aplicable si se declara impuestos en un país diferente a Estados Unidos. Algunos países reconocen organizaciones benéficas con sede en Estados Unidos. A efectos fiscales, se debe consultar con un asesor de impuestos antes de completar cualquier formulario relacionado con impuestos en cada país.

¿Cómo sé si las donaciones que doy van a donde AlumnUSB dice que van?

AlumnUSB es una organización sin fines de lucro regulada y supervisada por el IRS – Internal Revenue Service (institución fiscal a nivel federal de los Estados Unidos).

Además, mantener la transparencia es uno de nuestros valores principales, por lo que cada vez que usemos tu donación para proveer equipo a la USB, becas o reconocimientos, verás grabaciones con un testimonio mostrando el equipo donado o explicando el impacto de tu donación en la persona beneficiada (en el caso de las becas o premios) publicados en las redes sociales oficiales de AlumnUSB o en la página web. Finalmente, la USB aprueba cada donación en su Consejo Directivo, así que puedes verificar con ellos lo que se ha recibido y el valor de los bienes y equipos recibidos.

¿Cómo llegan nuestras donaciones a la USB?

El dinero recaudado en AlumnUSB es convertido en equipos, servicios e insumos para suplir necesidades de la Universidad Simón Bolívar. Exceptuando los Programas Permanentes de Premio a la Labor Docente y Beca a un Estudiante, cuyos beneficiarios reciben un monedero electrónico, todos los demás departamentos y áreas beneficiados reciben donaciones en especie.

En otras palabras. AlumnUSB se encarga de hacer la compra, envío, suministro o contratación de equipos, insumos, reactivos, servicios, sin ser limitativo que sean requeridos por las áreas o

departamentos de la USB. En ningún escenario, se entrega dinero directamente a la institución educativa.

¿Cómo llegan los equipos, reactivos y suministros donados o adquiridos a través de donaciones a la USB?

Utilizamos una empresa de envíos de confianza para entregar los productos (equipos, reactivos, suministros) directamente a la USB. Esta empresa realiza la logística requerida para que los productos pasen por la aduana y lleguen directamente a la USB. Luego, la Dirección de Relaciones Interinstitucionales, junto con personal de AlumnUSB ubicado en Caracas, revisa cada caja de donación y verifica que todo lo que enviamos está allí. Posteriormente se le da el equipo al departamento al que está destinada la donación e informamos a la persona responsable para ir a recoger la donación en la Dirección de Relaciones Interinstitucionales, donde las personas firman un documento que confirma la recepción de los bienes donados.

¿Cómo AlumnUSB decide qué donar a los departamentos de la USB?

Para proyectos grandes, las autoridades de la USB deciden –basándose en urgencia y prioridad–, y nos dejan saber cuáles son esos proyectos. Luego de eso, escogemos basándonos en nuestra habilidad actual para recaudar fondos y cómo abordar esas necesidades.

Para proyectos pequeños utilizamos un esquema de concursos donde unidades, los departamentos de la USB y sus laboratorios nos envían una lista de los bienes que necesitan. Posteriormente escogemos algunos de estos departamentos y laboratorios (alrededor de 5 a 15) para competir por tu apoyo usando redes sociales y videos. En el caso de los proyectos pequeños tú, como donante, decides cuáles son los de mayor prioridad.

¿Cómo AlumnUSB supervisa que la USB utiliza los equipos según lo previsto por los donantes?

Todo el equipo es procesado como propiedad de la universidad antes de ser recogido por la persona responsable del departamento. Por lo tanto, hace que sea difícil ser sacado del campus. Además, la crisis en la USB es tan grave, que todos notan cuándo se dona un nuevo equipo, por lo que todos notarán si se ha ido.

¿Cuál es la diferencia entre la Asociación de Egresados USB en Venezuela y AlumnUSB?

Nosotros como organización no tenemos vínculos con la Asociación de Egresados USB. Ellos son un gremio profesional con activistas y actividades políticas. Sólo compartimos el interés en una mejor USB, pero AlumnUSB es una organización de caridad, por lo que no participamos (y no podemos por ley) en activismo o agendas políticas. AlumnUSB se centra en donar a la USB, promover la creación de redes entre exalumnos en el extranjero y organizaciones con sede en los Estados Unidos. Otra diferencia es que no cobramos por membresías ni ofrecemos descuentos o beneficios especiales, además de conectarlo con productos / servicios que donarán parte de su pago por ellos. Finalmente, no estamos ni buscamos representar a los exalumnos en comités de universidades de ningún tipo como lo hace la Asociación de Egresados USB.